

EN CHILE, CADA AÑO COBRA LA VIDA DE MÁS DE 2 MIL HOMBRES

Enfermera sobre cáncer de próstata: "La pesquisa precoz es relevante"

CURICÓ. En el marco del Día Nacional de la lucha contra el Cáncer de Próstata, desde el Departamento Comunal de Salud de Curicó, entregaron recomendaciones para promover la concienciación y prevención de esta enfermedad, la que cada año cobra la vida de más de 2 mil hombres en nuestro país.

La enfermera del Cesfam Curicó Centro, Carol Davidson, se refirió a esta patología y comentó que "el día 29 de noviembre se conmemora el Día Nacional contra el Cáncer de Próstata. Esta enfermedad es uno de los segundos cánceres que afectan a los hombres".

Por esto que detectarlo a tiempo es fundamental para evitar

complicaciones de salud. En el 2021, 45.149 hombres en Chile fueron afectados por esta enfermedad, lo que lo convirtió en el segundo cáncer más común en el país, después del cáncer de mama. "Este cáncer afecta a las personas mayores, no tiene síntomas en su etapa inicial y no puede ser prevenible, por lo tanto, la pesquisa precoz es relevante. Hay dos exámenes para detectar, uno es el antígeno prostático, que es un examen de sangre y el otro es un examen rectal que realiza el especialista, que es el urólogo", agregó la enfermera.

EXAMEN

En cuanto al examen, la profesional de la salud remarco

que quienes no tengan antecedentes familiares, pueden realizarse el examen una vez cumplidos los 50 años, mientras que quienes tengan algún familiar directo, deben examinarse a partir de los 45 años. "Todos los varones de 50 años o más en forma anual y todos los varones de 45 años y más, que tengan antecedentes familiares de cáncer de próstata, ya sean padres o hermanos. Es por esto que te invitamos acercarte al consultorio, pedir una hora médica, evaluar tu riesgo y ver si necesitas realizarte el examen", añadió, Carol Davidson, enfermera del Cesfam Curicó Centro.



El de próstata es uno de los tipos de cáncer que más se diagnostican en hombres.